lingen 0:3 (0:1). Der FCR geriet früh in Rückstand, übernahm aber danach die Kontrolle im Spiel. "Vielleicht der Knackpunkt im Spiel" war für den Rottenburger Trainer Frank Eberle die 15. Spielminute, als sich seine Mannschaft 25 Meter vor dem Gästetor den Ball

FC Rottenburg - SV Croatia Reut-

erkämpfte, und sein Spieler Lukas Behr im Mittelfeld "rüde umgetreten wurde. Das war für mich zweimal Rot." Der Schiedsrichter zückte aber nur die gelbe Karte, und Behr traf im Verlauf der ersten Spielhälfte nur den Pfosten. Nach der Pause knüpften die Rottenburger aber nicht mehr an ihre starke erste Hälfte an.